

Peligrosa normalización de la violencia

En los últimos años, especialmente luego de la pandemia, se está evidenciando un preocupante aumento en los niveles de violencia, fenómeno que no solo está ligado a hechos de tipo delincriminal, sino que también se proyecta hacia los más diversos conflictos relacionados con algo tan cotidiano como la interacción social.

Si bien la irrupción de las redes sociales también ha contribuido para que situaciones de este tipo logren una difusión insospechada, lo cierto es que se trata de un problema que está presente y del que parece difícil escapar. Se necesitan solo pequeños y hasta intrascendentes episodios para que la violencia aparezca y escale hasta niveles irracionales. Hoy por hoy una discusión entre conductores o un desacuerdo al interior de una comunidad educativa rápidamente se transforma en disputa y luego sobrepasa el límite convirtiéndose en agresión verbal y física.

Lamentablemente, la región no está ajena a este fenómeno y, lo que es todavía peor, parece comenzar a normalizarse.

Uno de estos hechos quedó al descubierto la se-



Es importante continuar generando todas las instancias que permitan reforzar las habilidades comunicacionales y también la resolución de conflictos”.

mana pasada tras ser denunciado por la dirección del Colegio Iqra Arabian British School, recinto donde una funcionaria habría sido violentamente agredida por una apoderada. En

ese contexto, la Superintendencia de Educación informó que el 2023 se recibieron 24 denuncias de maltrato a miembros adultos de las comunidades educativas.

Ante este escenario, es importante generar todas las instancias que permitan reforzar las habilidades comunicacionales y también la resolución de conflictos en todos los estamentos de la educación, pero muy especialmente en las familias. Poco se avanzará si los jóvenes logran abordar estas temáticas, pero al interior de sus hogares los conflictos siguen desencadenando episodios de violencia.

Las altas exigencias de la vida actual pueden derivar en serios problemas de estrés y otros males en la salud mental de las personas, sin embargo, es importante poner atención en estos temas antes de que la convivencia sea cada vez más insostenible. Mirar para el lado puede terminar en graves consecuencias.